



Fuerzas Armadas presentan irregularidades por 7.4 mdp en el gasto 2022, indica la ASF

En la primera revisión de la Cuenta Pública 2022, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó irregularidades en los gastos de la construcción de dos unidades hospitalarias de las Fuerzas Armadas por un total de 7 millones 391 mil pesos.

El mayor monto irregular se detectó en la construcción de la Unidad Hospitalaria Militar Chihuahua III, el cual tuvo se ubicó en 5 millones 680 mil pesos.



La auditoría practicada a esas obras indica que se realizaron pagos en exceso por diferencias de volúmenes entre los estimados y pagados contra los realmente ejecutados en diversos conceptos de obra.

Además, no se acreditó la autorización de la eliminación de la cancha de usos múltiples y los calentadores solares considerados en el proyecto del hospital.

En una segunda obra, la de la Unidad Hospitalaria Santa Fe VII en la Ciudad de México, las Fuerzas Armadas deben aclarar el destino de recursos públicos por un millón 711 mil pesos.

En el proyecto ejecutado se encontraron diferencias entre lo reportado como inversión pagada y lo acreditado documentalmente como ejercido.

Tampoco se acreditó la autorización para la eliminación de la cancha de usos múltiples, módulo de juegos infantiles, áreas de jardines y calentadores solares considerados originalmente en el proyecto ejecutivo, además de que se efectuaron pagos en exceso en diferentes rubros de la obra.

<https://latinus.us/2023/07/04/fuerzas-armadas-presentan-irregularidades-7-4-mdp-gasto-2022-indica-asf/>